

## Procès-verbal

Réunion de l'APÉ de l'école des Cascades

Le 6 octobre 2021, 20:00, via ZOOM.

---

Participants : Simon, Mary, Jamie, Martin, Rosie, Eric, Daniel, Marrienne, Ale, Rob, Arlette, Chad, Benoit, Julie

Invité : Françoise Moulin, société interculturelle; M. Alain Paquin, Directeur général adjoint

---

- 1) Invité spéciale : Mme Françoise Moulin, société interculturelle de Cowichan. Coordinatrice de l'intégration des francophones à Duncan.
  - Fait partie de la francophonie de la Colombie-Britannique depuis longtemps, a aidé à fondé une école francophone à Prince George
  - Travaille à l'intégration des nouvelles familles francophones dans la vallée de Cowichan
  - Travaille aussi avec Réseaux-Femmes
  - Il y a plusieurs francophones dans la Vallée, et elle aimerait nous aider surtout avec des projets dans le domaine des arts. Peut-être aussi par exemple nous aider avec une table au marché de Duncan pour promouvoir l'école.
  
- 2) Mot de la direction - M Alain Paquin, Directeur général adjoint - Relations de travail
  - Depuis le 26 septembre, il a été averti du départ de Mme Carrier, en congé de maladie.
  - Il y a eu une liste courte de 4 candidats, malheureusement, aucun des candidats n'ont accepté la position
  - Cette semaine, les statistiques d'éducation ont démontré une croissance diminuée dans les écoles à travers le pays, mais le CSF a réussi à démontrer une croissance, ce qui a aidé à financer la nouvelle position de 0.5 pour l'école des Cascades.
  - Le CSF promet beaucoup de support en salle de classe pour Mme Danielle.

- Le CSF n'a pas d'information sur le départ de Mme Carrier, autre que c'est un départ médical, donc il va être réévaluer de façon régulière.
- Le CSF s'engage à essayer de donner de la continuité dans l'éducation. Présentement, Mme Marie-Anne enseigne le 0.5 de la direction. Elle est à l'école 3 jours par semaine.
- Clarifications par rapport au port du masque. Il est requis en tout temps à l'intérieur des bâtiment et des autobus, mais n'est pas requis à l'extérieur. Le ministère demande au CSF d'être diligent avec le port du masque, mais il n'y a pas de claire mesure de discipline au cas ou certains enfants ne respectent pas les nouvelles mesures.
- Si les membres de l'APÉ connaissent des gens qui pourrait être intéressé ;
- La direction : <https://emploi.csf.bc.ca/node/68008>
- La nouvelle position de 0.5 d'enseignement : <https://emploi.csf.bc.ca/node/68044>

### 3) Les devoirs

- Certains parents préfèrent avoir les devoirs le vendredi, pour être capable de travailler sur les devoirs durant la fin de semaine, puisque les enfants sont fatigué les soirs de semaines.
- La majorité des parents préfèrent le statut quo. La suggestion est que les parents qui préfèrent faire les devoirs la fin de semaine demande une extension et remettre les devoirs les lundis.

### 4) Service de garderie de moins de 5 ans ou de garde avant et après l'école. Date butoire de financement le 16 novembre 2021 (voir document ci-joint).

- Des parents pour au moins 6 étudiants sont intéressé pour le programme avant et après l'école. Les 6 enfants pourrait bénéficier d'un programme après l'école, et 3 de ces étudiants participerait également dans un programme avant l'école.
- Seulement un parent intéressé pour un enfant de garderie.
- Mary se porte volontaire pour ce projet.

- 5) Terrain de jeu. Malheureusement, nous n'avons pas accès à l'argent provincial, puisque nous avons une location de l'école. L'APÉ devra alors, pour l'instant, se concentrer sur des jeux et autres structures non fixes pour les enfants, qui sont beaucoup moins cher.
- 6) Projet Vice-Versa - 1500\$ - Cabane à sucre. Le projet va de l'avant, et l'APÉ va probablement recevoir les fonds cette semaine, pour acheter l'équipement. Nous espérons être capable de participer dans le Big Leaf Maple Festival au mois de février.
- 7) Projet Passepart - 1500\$ - On cherche vos suggestions! ([activités artistiques, culturelles et patrimoniales](#) aux élèves, par le biais de partenariats avec les écoles visées par le programme). Site web : <https://monpassepart.ca/>
- 8) Commande de vêtements et autocollants. Pour les parents intéressé. Jamie et Mary vont coordonné l'information. Est-ce qu'il y a des idées pour des autocollants "bumper sticker"?
- 9) Une septième année. Mme Lavoir, notre conseillère scolaire, continue à travailler très fort dans ce dossier, en prévision pour l'année prochaine. Pas de décision de la part du CSF pour l'instant.
- 10) Support pour notre enseignante titulaire, Mme. Danielle. Simon va écrire une lettre de soutien, vue la situation du départ subit de la direction.
- 11) Date des prochaines réunions
  - mardi le 9 novembre 2021 à 20:00
  - mercredi le 8 décembre 2021 à 20:00

Minutes

Meeting of l'APÉ de l'école des Cascades

October 6th 2021, 8pm, via ZOOM.

---

Participants : Simon, Mary, Jamie, Martin, Rosie, Eric, Daniel, Marianne, Ale, Rob, Arlette, Chad, Benoit, Julie

Guests : Françoise Moulin, Cowichan intercultural society;  
Mr. Alain Paquin, Assistant Superintendent

---

- 1) Special Guest Françoise Moulin from the Cowichan intercultural society. Coordinator of integration for new francophone families to the Valley.
  - Has been part of starting a new francophone school in Prince George.
  - Presently works with the new francophones, migrating from other countries.
  - Also represents Réseaux-Femmes
  - There are lots of francophones in the Cowichan Valley, and she would like to help with cultural and art-related projects. Perhaps, we could be at the Duncan Market, perhaps other projects that add visibility.
  
- 2) Word with the principal - Mr. Alain Paquin, Assistant Superintendent - Labour Relations
  - Since Sept 26th, we have been made aware of Mme Carrier's departure, due to a sick leave.
  - There has been a short list of 4 candidates, but unfortunately it didn't pan out, either because of distance, or other reasons.
  - The position, 0.5 teaching, and 0.5 principal is posted nation wide. If anyone has an idea, to please let the CSF know.
  - Also since this week, the forms 1701 has allowing us to have an extra teaching position of 0.5. Usually there is an increase of 2-3 % of students, but much less this year.
  - There is lots of support in the classroom.
  - The school principal has no clear information about the duration of the leave. It is a medical leave, that will likely be reassessed on a regular basis. But her position is still on hold for Mme Carrier.
  - Question regarding the continuity of the extra teacher. There will be much effort made for trying to get a regular replacement.

- Question in regards to the teacher, one parent liking the idea of having a 1.0 teaching, and a 0.5 for school principal.
- Clarification in regards to the new health measures. The mask is mandatory in all indoor settings, but not outside. The CSF is being asked to enforce the rules.
- For the moment, Mme Marie-Anne is teaching 3 days a week to support Mme. Danielle.
- If anyone knows of a potential candidate, here are the postings.
- Principal : <https://emploi.csf.bc.ca/node/68008>
- New 0.5 teaching position : <https://emploi.csf.bc.ca/node/68044>

### 3) Homework

- Asked if there was an appetite for having the homework on the Friday instead of the Monday, so that some families can work on it on the weekend.
- Most parent at the meeting seem to appreciate to have homework on the Monday, and would prefer to keep things as is.
- Some parents certainly find that children are too tired after school to do homework.
- Perhaps those parents could ask the teacher for an extension, and hand over homework on the Monday, and have the weekend to work on them.

- 4) Pre-school, and before and after school program - funding deadline Nov 16th (see attached document) - There certainly seems to have appetite for the program, especially for the before and after school program. At the meeting alone, at least demand for 6 kids was firm for the after school program, and 3 of those for the before school program as well. There was only one interested parent for 1 child for the preschool/daycare.
- Mary will take on this project.

- 5) Playground - Unfortunately we will not qualify for a publicly funded playground, since we have a rented building, and it is an exclusion criteria. In the meantime, the PAC can concentrate on games and toys for the kids,

that are much less expensive than fixed structure. To be further discussed once we have a principal again.

- 6) Microsubsidy - Vice-Versa - \$1500. Sugar Shack proposition - follow up
- 7) Microsubsidy - Passepart - \$1500. We need your input and suggestions! (arts, culture, danse, etc). If you have any suggestion, plan your project, see if it fits criteria, and bring up your ideas at the next meeting! Web site : <https://monpassepart.ca/>
- 8) Clothing order and bumper stickers. Mary is wondering about ordering - bumper stickers? If someone at CSF - communication - will wait until we have a school principal.
- 9) We are to continue pushing for a grade 7. Mme. Lavoie is still pushing for a grade 7 for next year.
- 10) Simon to write a quick letter of support to Mme Danielle. Some parents offering to volunteer their time in the classroom.
- 11) Next meeting
  - Tuesday November 9th at 8pm
  - Wednesday December 8th at 8pm